

Podcast: Michael Bierhahn über die ELORIA Erlebnisfabrik und wie man ein neues Konzept am Markt etabliert

Lebegeil Media
28.02.2022
Jan Stein



The image shows a podcast cover for episode #85. On the left is a small portrait of Jan Stein, the host, with the text 'LEBEGEIL ERLEBNIS PODCAST MIT JAN STEIN'. In the center is a circular image of Michael Bierhahn, wearing a brown leather jacket and a tan beret, holding a wooden spoon over a large metal pot. On the right, the number '#85' is displayed in large white font. At the bottom, a red banner contains the text: 'Michael Bierhahn über die ELORIA Erlebnisfabrik und wie man ein neues Konzept am Markt etabliert'.

Michael Bierhahn ist schon zum zweiten Mal zu Gast und hat große Neuigkeiten mitgebracht. Heute geht es um die Erlebnisfabrik ELORIA in Bottrop, bei der Besucher viele komplett neue Attraktionen entdecken können. Wir sprechen über die aufregendsten Neuentwicklungen, die Herausforderungen mit so einer großen Anlage und wie die neue Marke ELORIA, sowie das komplette Konzept am Markt etabliert werden soll.

Vereinbare hier ein [Beratungsgespräch mit Jan](#).
Hier geht es zur Website von [ELORIA](#).